

JOSIDE Bio 2024

Virtuos, eingängig, mitreissend – JOSIDE bietet alles, was eine Alternative Rockband ausmacht. Bekannt für ihre mitreissenden und energetischen Live-Performances, kommen bei JOSIDE alle auf ihre Kosten. Mit Hooks zum Mitsingen, fulminanten Gitarrensoli, Riffs für den Moshpit und tiefgehenden Hymnen beweisen sie, dass klassischer Trio-Rock auch stilübergreifend begeistern kann. JOSIDE bringen nicht nur eine Performance, die das Publikum emotional berührt und begeistert, sondern auch Songs, welche aus dem Leben gegriffen sind und den Hörern Energie und Zuversicht schenken.

Seit über 10 Jahren teilen die drei Bandmitglieder Denny, Simeon und Jovin in diversen Projekten die Bühne und haben sich nun entschlossen, mit JOSIDE alles auf eine Karte zu setzen. Ihre Vorab-Single «Keep The Damn Sweater» ist ein musikalischer Vorgeschmack auf die kommende EP, die noch in diesem Jahr erscheinen wird. Die nächste Single «Wrecked» steht bereits in den Startlöchern und verspricht, das Feuer weiter zu entfachen. Alles ist möglich, doch eines ist klar – die Reise von JOSIDE hat gerade erst begonnen.

Artsy, catchy, gripping – JOSIDE offers everything that defines an alternative rock band. Known for their captivating and energetic live performances, JOSIDE has something for everyone. With sing-along hooks, spectacular guitar solos, moshpit-worthy riffs and deep anthems, they prove that classic trio rock can also inspire across genres. JOSIDE not only delivers a performance that emotionally moves and excites the audience but also provides songs drawn from real life, giving listeners energy and connection.

For over 10 years, the three band members Denny, Simeon, and Jovin have shared the stage in various projects and have now decided to go all in with JOSIDE. Their pre-release single “Keep The Damn Sweater” is a musical taste of the upcoming EP, set to be released later this year. The next single “Wrecked” is already on the way and promises to stoke the fire even more. Anything is possible, but one thing is clear – the journey of JOSIDE has only just begun.